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クラブ活動 子供たちが楽しんで活動しています 😊 

５月１７日から６月２１日まで、５回計画されてい

るクラブ活動の時間（４～６年生が希望のクラブへ所

属）、子供たちが生き生きと楽しそうに活動していま

す。今年は１１クラブのうち８クラブが地域の人たち

が先生となって指導してくれています。昨年に比べ子

供たちの活動機会が増え、充実した活動がされている

ようです。活動的で笑顔いっぱいの子供たちの姿から

ボランティアの皆さんも「子供たちに元気をもらった

よ」などの感想を頂いています。ボランティアの皆さん

のお陰でより充実したクラブ活動になっています。あ

りがとうございました。 

マジッククラブ 

パソコンクラブ 

手芸・小物づくりクラブ 屋外球技クラブ 

榛原太鼓クラブ 

ゲームクラブ 

科学と自然クラブ ソフトバレークラブ 
グラウンドゴルフクラブ 

バドミントンクラブ お花とお茶クラブ 

「二十日会」って 

知っていますか？    

 細江第二分団（消防団）の OBの皆さんです。毎年、活動の一つとして年２回（５月・１０月第４日

曜日）細江小学校の環境整備をしてくれています。今年も石神会長さん、杉山代表さんをはじめ会員の

皆さんが５月２３日に集まり午前中いっぱい前庭や中庭などの樹木の剪定や草刈りなど見ていて気持

ちがいいほど精力的にやっていただきあっという間にきれいになりました。校長、教頭先生、村田市議

コミュニティ・スクールからも赤堀、山村さんが参加してくれました。ありがとうございました。

 

 

     



 私たちも夏野菜を植えました 水やりしっかりやるよ！ 

 ５月２３日、すこやか学級の皆さ

んが枝豆、キュウリ、ナス、トマト

オクラ、ピーマンなどの夏野菜を植

えました。野菜ボランティアの皆さ

んからポットの苗の取り方を教わ

り自分が選んだ苗を丁寧に上手に

植えることができました。７月には

それぞれの夏野菜が収穫できると

思います。毎日の水やり、草取りや

肥料を与えるなど子供たちにとっ

てとてもよい勉強になります。しっ

かりお世話をしておいしい夏野菜

が収穫できるといいですね。 

第１回学校運営協議会開かれる 本年度の取り組みについて  

 ５月２７日（金）本年度第１回コミュニティ・スクール学校運営協議会が開催されました。本年度は

新たに保護者代表の堀内宏樹さん（P会長）、千葉愛子さん（P副会長）も加わり９名の委員でスター

トしました。冒頭、赤堀康彦会長の挨拶に引き続き原口校長から本年度よりクラブ活動の講師に地域

の先生をお願いし子供たちも活発に活動していることや学校を土台にして委員自らも楽しみ、さらに

充実した活動を展開してほしいことなど挨拶がありました。その後赤堀会長の進行で「本年度の取り

組みについて」「５、６月の活動とその具体的な取り組み」さらには「ふるさと細江ふれあいギャラリ

ー（仮称）の実現に向けて」など委員から活発な意見が出されました。市教委からも田中主席指導主

事が参観に見えられ、「皆さんの話し合いから熱心な活動がされていると感じた」「子供たちが地域の

人たちの作品展示を楽しむことができるよう工夫をしてほしい」「先生方が会を参観することも必要

ではないか」などのご指導を頂きました。本年度の委員は次のとおりです。赤堀康彦（会長・時ケ谷）、

鵜澤命子（後原）、大石時枝（東福田）、藤田郁夫（青池）、堀内宏樹（P会長・青池）、千葉愛子（P副

会長・青池）、原口徹也（校長）、佐藤利彦（教頭、事務局）、江川司郎（CSディレクター・青池） 

さつまいもの苗植え 完璧かな・・ 
５年生が望月喜一郎さんの畑をお

借りし「さつまいもの苗植え」をしま 

した。苗を提供してくれた JA ハイナン榛原支店長の三輪さんも駆けつけてくれました。始めに望月

さんから苗の植え方を教わり各自２本の苗を丁寧に植えました。今年から市内各小学校５年生は「ア

ースランチコンテスト」（地域の人たちの力を借りて自分たちが育てた野菜などをもとにレシピを考

え料理を作り発表する）に参加することになっているので気合を入れて取り組んでいます。望月さん

にも野菜の育て方について質問をするなどコンテスト優勝を目指して頑張っています。 


